

## SPIELNACHMITTAG DER SEKUNDARSCHULE ELGG

### Für einmal nicht die Schulbank drücken

**ELGG** – Für einmal mussten die Sekundarschüler nicht die Schulbank drücken und die Lehrpersonen keine Vokabeln und komplizierte Matheformeln lehren, sondern durften sich ausserhalb des Schulzimmers am jährlich stattfindenden Spielnachmittag sportlich betätigen. In altersdurchmischten Gruppen wurde auf dem Schulareal Unihockey, Basketball, Volleyball und Fussball in Turnierform gespielt. Dass nicht nur die Leistung und der Sieg auf dem Platz Vorrang hatte, hörte man am Gelächter, das auf dem gesamten Schulareal immer wieder ertönte. Die geübten Fussballcracks erwiesen sich als faire Teamplayer und übten Geduld im Spiel mit den Nichtfussballern. Auf dem Basketballplatz nahm

man es mit den Regeln nicht ganz so genau, damit ein Spiel zustande kommen konnte. Manch lustige Situation war deshalb dort zu beobachten. Beim Unihockey wurde um jedes Tor gekämpft. Das Spiel war rasant und die Zuspiele teils exakt oder landeten aber auf dem gegnerischen Stock. Auch die Volleyball spielenden Gruppen gaben ihr Bestes. Es waren zum Teil harte Anschläge, gute Pässe und punktebringende Rückspiele zu beobachten. Für Lehrpersonen wie auch für Schülerinnen und Schüler war dieser Nachmittag eine willkommene und absolut gelungene Abwechslung zum Schulalltag.

*TEXT UND BILDER: MARION ISLIKER*

